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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования выступает Санкт-Петербургское государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Колледж управления и экономики «Александровский лицей».
Предметом исследования является организация автоматизации управленческих процессов колледжа.
Цель работы – разработать проект автоматизации управленческой деятельности образовательного учреждения. 
Был проведен анализ программных продуктов, используемых в СПб ГБПОУ «КУиЭ «Александровский лицей». В результате проведенного анализа выявлены существующие недостатки в действующей в колледже системе информационных технологий и предложен проект автоматизации управленческих процессов, а также предложены пути их совершенствования. 
Степень внедрения: результатом работы является проект автоматизации управленческой деятельности колледжа при помощи программного продукта «1С: Колледж ПРОФ», а также предложены пути совершенствования данного программного продукта и существующих информационных технологий в СПб ГБПОУ «КУиЭ «Александровский лицей».
Экономическая эффективность/ значимость работы: внедрение программного продукта «1С: Колледж ПРОФ» полностью окупит себя примерно через 6 месяцев.
        

        
          The object of the study is the college of management and economics Alexander lyceum.
The subject of the study is organization of the automation of college management processes.
The purpose of the work is to develop a project which automate the management of an educational institution.
The analysis of software products in college of management and economics Alexander lyceum was conducted. As a result of the analysis, existing deficiencies in the information technology system operating in the college and a project has been proposed for automating management processes, as well as ways to improve them.
Degree of implementation: the result of the work is the project which automate college management activities with the help of the software product «1C: College PROF», and also suggested ways to improve this software product and existing information technologies in college.
Economic efficiency / significance of the work: the implementation of the software product «1C: College PROF» will fully pay for itself in 6 months.
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